

Editorial

La generación de conocimientos avanza de manera vertiginosa, logrando la construcción de nuevos conceptos y paradigmas. Es imperativo investigar en las diferentes disciplinas forjando el desarrollo social, económico y cultural de la sociedad. La responsabilidad social de la universidad es consecuente con la creación de espacios que permiten la visibilidad de la producción de los docentes investigadores, con ese propósito se presenta una nueva edición de la Revista de Investigación Universitaria.

Este número presenta temas sobre conexión en internet como La evaluación del ancho de banda de transmisiones multicast sparse mode, una propuesta para mejorar la conectividad de redes de información. La preocupación por el cuidado al medio ambiente es expresada a través del artículo cuyo título es Alteración del hábitat natural de la especie endémica *Pterocnemia pennata-suri*. Del mismo modo, la interacción del medio ambiente y la salud a través del tema La evaluación de la calidad de aire por partículas menores a 10 microgramos y el nivel de riesgo basado en el índice de calidad de aire.

En los temas relacionados a la educación presenta los artículos Adicción a internet en estudiantes universitarios y Calidad del currículo y la deserción universitaria, los contenidos abordados permitirán hacer reflexionar a los docentes.

La salud física, mental y social son analizados a través de trabajos de investigación: La inteligencia emocional como factor protector contra la ideación suicida, Perfil de calidad de vida del adulto mayor de los Centros del Adulto Mayor, también se presenta un análisis de las Propiedades Psicométricas del Inventario de Depresión de Beck en estudiantes del nivel secundario.

Es nuestro deseo que, a partir de estos artículos de esta edición, se puedan proponer nuevos temas de investigación.

Alfredo Matos Chamorro
Editor